

2025年6月20日

学校開放「ピククルボールを楽しむ会」の活動を見学

林 但

6月度より、月2回第一・第三金曜日の19時～21時に富士見小学校の体育館を利用して、表記団体が活動されている。きっかけは総合福祉会館で行われている、横須賀ピククルボールに参加した方、また、武山体育振興会のふれあいスポーツ体験会で知った方など多様。ここ数ヶ月武山コミュニティセンターや西体育会館などの空いている時間に行っていたが、やりたいという方が増えてきた。費用もかかる、もっと近場で行いたい。そんな折に学校開放を知り相談があった。

今も**代表者は総合福祉会館(横須賀ピククルボール会)でルールや取り組み方を学ぶなど積極的。**見学に向った日は15名、福祉関係の仕事の方を中心に、小学校1年生～70歳代?の方まで多様。よく見ると、パドル(ラケットはカーボン製)、ボールにネット(2セット)迄今回すべて購入したとの事。元スポーツ推進委員だった方は笑顔で色々話をしてくださった。

30分ほど準備体操やウォーミングアップを行った後ミニゲームを30分強行われていた。**パドルの中心に当てラリーを続けることに今は注力されているように感じた。**

数人に感想を伺ったら、

- ・とにかく楽しい
- ・いい汗をかき、気持ちが良い
- ・始めてまだ数か月だが、みんな上達している
- ・みんなが笑顔でスポーツは楽しい

等であった、時々伺いたい。多様な方が参加されており神奈川県が進める「ともに生きる」を実践されていると感じました。

